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大家好，如果您还对股指期货在我国的发展障碍和风险管理措施不太了解，没有关
系，今天就由本站为大家分享股指期货在我国的发展障碍和风险管理措施的知识，
包括股指期货在我国的发展障碍和风险管理措施包括的问题都会给大家分析到，还
望可以解决大家的问题，下面我们就开始吧！
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公募与私募基金大亏，为什么基金经理没有利用股指期货、期权、融券
工具来管理风险呢？

融券是有限制的，不适合公母和私募基金这种庞大的资金体系，而以往他们更多的
是利用股指期货来进行对冲风险，达到资金和业绩的安全性和保障性！可是从2015
年的熊市下跌至2638点以后，市场一度限制了股指期货的交易，所以导致大部分的
公募与私募基金无法利用做空的工具来进行风险对冲！

其实这也是为什么A股会如此狼狈，走了3年股灾之后又经历了2018年一波大跌的
最主要原因！公募与私募基金没有了对冲工具，但是有想要保证资金的安全和业绩
的考量标准，那只能在股市下跌的时候不断被动割肉。就这样跌一段，割一段，跌
一段，割一段，所以原来做多的筹码反而加入了做空的队伍之中，使得熊市跌跌不
休！

如果有了股指期货的对冲，那么公募与私募基金完全可以利用做空来达到盈利，保
证业绩和资金安全！同样的他们也不会放弃自己手里做多的筹码，反而到股市跌至
了一定的低位时，做空的盈利会转变为做多的力量，加入多头行列！因此不是公募
与私募基金不想，而是没办法，不过好在现在股指期货已经开放，只不过难以挽回
2018年公募与私募基金全军覆没亏损的结果！

在股指期货交易中，什么情况下卖不出去，又什么情况下买不了

股指期货也是成交采用价格优先、时间优先的办法来撮合成交的。

如果跌停板的时候，那就不能再报比这个价格更低的价格，也就是说你只能按跌停
板的价格报卖单，这个时候就需要进行排队，如果前面的卖单比较多，那你有可能
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就成交不了，也就是卖不出去了。

如果是涨停板的时候，那你就只能按照涨停板的价格挂买单，如果前面排的单子比
你多，那你也有可能就买不进来了，所以也就是说涨停板的时候，有可能你就买不
上了。

希望我的回答能给你有些启发，谢谢，欢迎关注我哦！

股指期货是不是很难做？

我一直都是做股指期货，比较有发言权。说实话，对于新手股指真的挺难，你会感
觉他随机性很强，波动速度快，并且空间大，控制不好风险就会加大。

等你研究股指时间久了。你就会改变你最初的想法了，其实股指的走势比较有规律
性，波动快和走势空间大反而可以成为你快速得到利润的润滑剂。

总之，奉劝新手开始不要以股指期货练手，可以找一些走势比较平稳，波动速度慢
的品种先练练手。

如果有喜欢股指的朋友，可以一起交流。

股指期货究竟是什么鬼？

这两日被“股指期货”一词刷屏，缘由是中国金融期货交易所（中金所）发布了一
则消息！

为了方便理解，小白把他们的发布内容简化了一下，粗略地说是：

1、2月17日起，提高股指期货的交易手数，由原先的10手提高到20手；

2、股指期货的保证金由原来的40%降低到沪深300（20%）、上证50（20%）、
中证500（30%）；

3、手续费由原来的0.23%降低到0.09.2%。

这代表什么？大家似乎是懂非懂，有些干脆就看蒙了是吗？别急，小白这就给你解
释。

首先从基本的说起，什么是股指期货？

                                    2 / 5



智行理财网
股指期货在我国的发展障碍和风险管理措施 股指期货在我国的发展障碍和风险管理措施包括

如果不清楚，股票总会知道吧？每个股票都会有自己的价格，比如现在贵州茅台每
股的价格是348元左右，那许许多多像贵州茅台这样的股票组合在一样，又怎么衡
量它的价格？一般指数来衡量，比如上证指数就代表了上交所股票交易的价格。

那什么是股指期货？

通俗的理解就是可以提前买卖指数（比如上证指数）的一个工具。

1、举例：李小白提前预测到未来上证指数价格涨到3400点，于是他从现在的价格
3130点买入，到3400点时卖出，赚了3400一3130=270点。

2、当然他也可以提前卖出：

举例：张小白预感到未来股市不妙，非常担忧，于是他提前在目前的3130点上卖
出上证指数，跌到3000点后他又买回来，赚了3130一3000=130点。

这也就是我们平常所说的期货作空。

目前交易所里可以买卖股指期货指数一共有3种，一个是上证50，指上交所里规模
比较大的50只股票组成。一个是沪深300，是在上交所和深交所里挑出300只规模
比较大的股票构成的指数；还有是中证500，指除了沪深300以外，在上交所和深
交所时挑出500只规模比较大的股票构成的指数。

嘿嘿，小白费了那么大的笔墨，你应该明白股指期货是什么鬼了吧！

好了既然理解了，那我们就来说说中金所的“新规”（其实也不算新规）到底意味
着什么，小白逐一解读：

小白：原来我最多只能交易10手，现在提高到20手，我是不是更灵活，更方便了
呢？

小白：保证金其实相当于我们平常说的押金，你买进或者卖出股指期货首先要有一
定的押金。

举例：

A、现在沪深300一手的价格是102万（3430点×300元，1个点的价格是300元）
左右，如果是40%的保证金，你要40万左右就可以买到一手，如果是20%的保证金
，你只要20万可以买到一手。
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可见，降低保证金使固定的资金下可以买到更多股指期货，提高了钱的使用效应，
当然也放大的资金的风险和收益。

B、举例：在保证金20%的情况下，王小白如果买入1手股指期货，但不幸的是沪
深300从他买进的是3430点跌到3400点，在悲伤之余算了一笔账，一供亏损了：

亏损：（3430一3400）×300×(1÷20%)=4.5万

亏损率：4.5÷20=22.5万（不少吧！）

3、手续费由原来的0.23%降低到0.09.2%；

小白：这个就很好理解了，相当于你卖出股指期货的费用由原来的23%降低到9.2
%，对你肯定是一个利好。

说到了说大家可能就会产生一个疑惑，既然股指期货好处那么多，为什么不提前放
开呢？小白要告诉你：股指期货交易2015年6月以前是没有那么多限制的，2015年
股灾发生后，中金所把手续费提高到23%,保证金提高到40%，手数降低到10手，
当时的说法是为了“救世”。

可见，股指期货对股市的影响还是蛮大的，它们之间的关系如下：

1、利空+利多：股指期望对股市有助涨或助跌的作用，因为股指期货是从股市中
衍生出来的，它的涨跌对股民带来心理冲击。

举例：因为股指期货有保证金，少量的资金就可以撬动大的资金，所以他的波动性
往往很大，某一天非常喜欢股市的股民刘小白看到股指期货出现大跌后，那么他必
然非常担忧，那么他会不会卖出手中持有的股票呢？

2、利多：股指期货可以使机构的资金更大胆地做多股市，带来增量资金。

举例：XX基金是一个非常谨慎的机构，他买入AA股票组合后非常担忧下跌，这时
它做了一个决定，在买入AA股票组合的同时卖出对应的股指期货，这样未来即使股
市下跌，在股指期货那边还可以挽回一些损失，何乐而不为？（这就是专业人士所
说的对冲！）

但是XX基金作为一个机构，要买入股票同时卖出股指期货的数量往往是比较大，
原来的10手最高限制是远远不能满足他们的需要，但是在“新规”后由现在的10手
提高到20手，虽然变化不大，但也能部分满足机构的“口味”。正因为这样，很多
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机构对股指期货的放大往往举双手赞成。

炒股就是这样，如果你想对接下来的趋势一目了然，想要结识更多牛股的朋友就多
学习方法，关柱笔者朋友圈，必定会让你的股票操作的更好！有许多一直关注的朋
友都有所改善操作，相信笔者的实力！而且不受任何费用！

关于股指期货在我国的发展障碍和风险管理措施的内容到此结束，希望对大家有所
帮助。
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